



ENSAYO

Nombre del Alumno: Yureni Vanessa Cruz Méndez

Parcial: 3

*Nombre de la Materia: Fundamentos de
Enfermería*

*Nombre del profesor: María del Carmen Lopez
Silba*

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 3

INTRODUCCIÓN

Como bien sabemos el tema que abordaremos el día de hoy serán tres puntos importantes riéndonos nos a nuestro ámbito educativo que en este caso es referente a la enfermería, acerca de la importancia que tuvimos y de cómo se fue evolucionando con el paso del tiempo de como nuestra carrera y nuestro trabajo fue tomando mas y más importancia todo esto gracias a muchos participantes que lucharon por hacerse saber el importante valor de nuestra colaboración en el mundo como enfermeros al igual que también abarcaremos temas como son la religión y del impacto que tiene en nuestra carrera y como se relaciona y terminaremos cerrando con lo que es la sexualidad

ETNIA Y CULTURA

Pues como bien tenemos entendido Madeleine Leininger desarrolló su teoría de la diversidad y universalidad de los cuidados culturales, basada en su convicción de que las personas de culturas diferentes pueden ofrecer información y orientar a los profesionales para recibir la clase de cuidados que desean o necesitan los demás y al igual que y su objetivo es proporcionar cuidados profesionales que sean coherentes con los valores, las creencias y las prácticas culturales. Que quiere dar a entender con esta, es que al hablar de culturas entendemos que son muchas y por ende cada cultura tiene diferente manera de pensar. De actuar y de creer en que cosas podrán sanarlos y he ahí en donde empieza un dilema enorme porque muchos de ellos o de esas personas rechazan a la enfermería porque ellos creen tener métodos diferentes de poder cuidarse o sanar.

Y eso es otro tema mas importante aun porque nosotros muchas veces somos quienes juzgamos a las personas porque su cultura es diferente y es que no nos ponemos a pensar que cada uno de nosotros es tan libre de hacer y creer o pensar en lo que se nos plazca así que el ligar de juzgar a los demás por tanto su ropa o vestimenta o poder verlos un poquito sucios no querer atenderlos o negarlos a entrar por cualquier otra razón no es correcto recordemos que enfermería es un arte más que una ciencia enfermería es amor, entrega y dedicación.

ESPIRITUALIDAD Y RELIGIÓN

El espíritu da vida a una persona, significa lo que está en el centro de todos los aspectos de la vida de una persona. Florence Nightingale creyó que la espiritualidad era una fuerza que proporcionaba la energía necesaria para promover un entorno hospitalario saludable y que el cuidado de las necesidades espirituales de una persona era tan esencial como el cuidado de sus necesidades físicas. A menudo la espiritualidad se define hoy como una conciencia del propio yo interno y un sentido de

conexión con un ser superior, un estado natural o un propósito mayor que uno. Como todo tea este también tiene su lado malo y cuales se preguntaran y es que hoy día mucha gente ha decidido ser ateo y eso no está mal, lo que está mal es que siempre tengamos que despreciar a quienes son creyentes de alguna religión. Además, algunas enfermeras y profesionales de asistencia sanitaria no creen en Dios o en un ser superior, algunas no están cómodas hablando del tema y otras dicen que no tienen tiempo para tratar las necesidades espirituales. Los conceptos de espiritualidad y de religión se intercambian a menudo, pero la espiritualidad es un concepto mucho más amplio y unificador que la religión. Para proporcionar cuidados espirituales significativos y de apoyo, es importante entender los conceptos de espiritualidad, bienestar espiritual, fe, religión y esperanza. Cada concepto ofrece orientación para comprender los puntos de vista que tienen las personas de la vida y su valor. Sobre todo es muy importante aprender a respetar y comprender más a las personas que son de alguna religión diferente a la nuestra o simplemente que crea en algo hay que deja de juzgarlos.

SEXUALIDAD

Es parte de la personalidad de una persona y es importante para la salud en general. La sexualidad tiene muchas definiciones. La expresión de la sexualidad de una persona está influida p o r la interacción entre los factores biológicos, sociológicos, psicológicos, espirituales, económicos, políticos, religiosos y culturales. a. Las enfermeras, teniendo una sólida base del conocimiento científico con respecto a la sexualidad, ayudan a los pacientes a lograr la salud sexual. Espero que este tema haya quedado un poco más claro y es que aunque Al igual que otros nosotros pertenezcamos a algún tipo de orientación sexual ya sea a cualquiera a la que tengamos como mayor referencia pues no tenemos derecho a juzgar ni anda hablando al contrario si tienes amigos apóyalos.

Conclusión

Pues bien como pudimos observar el día de hoy fue un tema poco loco pero muy extenso y muy corto a la vez porque nos podemos dar cuenta de todo lo que pasa ya sea dentro o fuera de un hospital y a lo que próximamente nosotros estamos a punto de empezar a poner en práctica nuestra carrera pero yo considero que este trabajo fue algo muy bien aplicado porque pudimos entender un poco mejor que no podemos juzgar a las demás por lo que ellos deciden ser o adonde ellos deciden pertenecer mejor sonríte se feliz y ayuda cada vez que puedas hacerlo.

Bibliografía

Uds.2023.antologia Uds.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/973609a11604dfa288ca1dba5241310e-LC-LEN301%20FUNDAMENTOS%20DE%20ENFERMERIA%20III.pdf>